
НАВЫКАМ САМОУПРАВЛЕНИЯ 
НАДО УЧИТЬСЯ

21 января в С лавутичском  
исполкоме состоялась встреча 
польской делегации с админис
трацией города. В состав госте
вой группы входили представи
тели вл а с ти , о б щ е с тве н н ы х  
о р га н и за ц и й  и н а у ки . Т е м а  
встречи —- развитие местного 
самоуправления.

С лавутичский городской го 
лова В л а д и м и р  У д о в и ч е н ко  
рассказал членам делегации о 
состоянии социально-эконом и
ческого развития города, и, в 
ч а с т н о с т и , п о д ч е р кн у л , что  
главной проблемой Славутича 
является создание ком пенси- 
рую щих рабочих мест, так как 
после остановки Ч ернобы льс
кой АЭС при реализации м еж
д у н а р о д н ы х  п р о е кто в  б уд ет 
трудоустроено не более 2200 
человек —  в то время как сей 
час на станции работает около 
6000, и местное сам оуправле
ние может и должно играть зна
чительную роль при стим ули
ровании и контроле всех соци
ально-эконом ических процес
сов в городе.

Мэр также выразил надежду, 
что на пути развития государ
ственности Украины будет соот
ветственно развиваться и мест
ное самоуправление —  в каж

дом  ко н кр е тн о м  н а сел ен ном  
пункте, поскольку уровень разви
тия л ю б ой  страны  н е п о с р е д 
ственно зависит от уровня раз
вития местны х субъектов госу
дарственности . Децентрализа
ция власти, подчеркнул В.Удови- 
ченко, сегодня является чрезвы
чайно актуальной и получает 
активную поддержку со стороны

П резидента Украины , причем 
цель децентрализации состоит 
в том, чтобы передать на места 
не только право принимать ре
шения, но и обязанность нести 
за них полную ответственность.

Городской голова ознакомил 
польских гостей с особенностя
ми и первыми результатами ра
боты специальной экономичес

кой зоны “Славутич”, особо от
мечая благоприятные для инве
сторов условия СЭЗ.

Гости такж е осмотрели го 
род, посетили спортком пл екс  
"Олимпиец”.
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